

FLASH INFO

Août 2017

www.saintegenevieveoise.fr

Chers administrés.

Nous attirons votre attention sur les informations qui suivent.

Dans le cadre des rythmes scolaires, nous avons opté comme beaucoup de Communes pour le retour aux 4 jours. Cette décision a été prise à l'unanimité suite aux conseils des deux écoles (maternelle et élémentaires) du mois de juin. La réponse officielle nous est parvenue tardivement le 17 juillet, pas facile pour les parents d'élèves.

Il faut rappeler que les Temps d'Activités Périscolaires (TAP) du vendredi après midi (3h) avaient rencontré un vif succès.

Encore merci à notre centre de loisirs géré par l'ILEP qui avait organisé et planifié les différentes activités avec des intervenants de qualité.

Et nos écoles...

Avec le flux de nouveaux habitants en constante augmentation depuis plusieurs années, nos infrastructures scolaires sont devenues trop exiguës.

Ce flux est essentiellement provoqué par les nombreuses divisions de parcelles. Ce phénomène, de plus en plus fréquent dans toutes les communes rurales est hélas autorisé dans la réglementation de l'urbanisme contre laquelle il n'est pas possible d'agir. L'idée d'un groupe scolaire pour l'ensemble de nos écoles serait beaucoup trop onéreux et nous tenons à préserver le coté rural de nos différentes écoles. Les belles bâtisses des écoles Roger Pauchet et Camille Claudel sont de qualité. Nous continuons progressivement à améliorer leur utilisation (changement de toutes les fenêtres pour une meilleure isolation thermique)

Pour l'école maternelle, toutes les classes ont maintenant un faux plafond, là aussi pour une meilleure isolation thermique et une meilleure acoustique. De plus, une isolation extérieure a été effectuée sur l'ensemble des bâtiments.

De même, la classe en éléments modulaires (de très bonne qualité) va aussi recevoir un « habillage » pour être en harmonie avec les bâtiments existants.

La cantine très spacieuse (500 mètres carrés au sol) est très attendue. Elle sera située derrière l'école maternelle. Un accès direct s'effectuera de la rue du Canton de Beaupréau. Cette nouvelle implantation permettra d'avoir une cour de récréation plus grande pour les élèves de l'école élémentaire Camille Claudel et un meilleur flux des élèves entrant et sortant dans l'enceinte de nos écoles.

Ce beau projet prend hélas un peu de retard. Prévu pour la rentrée des classes de septembre 2018 compte tenu des difficultés de son financement. Il faudra certainement attendre le début de l'année 2019. Les dossiers de subventions à présenter au conseil régional sont très contraignants. Nous sommes toujours dans l'attente....

Dès le début des travaux, un plan de l'implantation de la cantine sera présenté dans un prochain écho génovéfain.

Face à l'accroissement de la population, un projet d'extension de 3 classes, 2 dortoirs et 1 préau situé dans le prolongement de la salle de motricité de l'école maternelle est à l'étude et répondra à nos besoins.

En attendant, toute la restauration s'effectuera maintenant dans la salle polyvalente. Cependant, il sera tout fait pour que les associations puissent utiliser cette salle lors de leurs manifestations.

Les locaux de la cantine maternelle et élémentaire devenant pour la nouvelle année scolaire des salles de classe.

Nous tenions à vous informer de la situation actuelle avant la nouvelle année scolaire.

Nous vous souhaitons une très bonne rentrée

Sainte Geneviève, le 22 août 2017

e Maire Adjoint,

Daniel VEREECKE

Jacqueline VANBERSEL

Maire,